

Ehrungen der DGAI*

* siehe auch Ehrungsbroschüre 2011

Heinrich-Braun-Medaille

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurde

Dr. rer. nat. Manfred Specker, Bad Homburg, in tiefempfundener Dankbarkeit und Würdigung seines langjährigen ideell motivierten Engagements für die Wissenschaft und Forschung als vertrauensvoller Partner der Anästhesiologie die Heinrich-Braun-Medaille der DGAI verliehen.

Ehrenmitgliedschaft

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurde

Prof. Dr. med. Peter M. Suter, Schweiz, in Würdigung seiner herausragenden wissenschaftliche Leistungen, die wesentlich zur Förderung und Entwicklung der Intensivmedizin beigetragen haben, zum Ehrenmitglied der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin (DGAI) ernannt.

Korrespondierende Mitgliedschaft

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurden

Prof. Dr. med. Helfried H. Metzler, Österreich, in Würdigung seiner wertvollen Beiträge zur Entwicklung des Fachgebietes insbesondere im Bereich der Herz-Kreislaufforschung und der deutsch-österreichischen Zusammenarbeit in der Anästhesiologie,

Prof. Klaus T. Olkkola, M.D., Ph.D., Finnland, in Würdigung seines europäischen Engagements in der anästhesiologischen Weiterbildung und des wissenschaftlichen Austauschs zwischen Finnland und Deutschland, und

Prof. Buwei Yu, M.D., Ph.D., VR China, in Würdigung seiner Verdienste um den chinesisch-deutschen wissenschaftlichen Austausch in der Anästhesiologie

zu korrespondierenden Mitgliedern der DGAI ernannt.

DGAI-Ehrennadel in Gold

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurde

Prof. Dr. med. Norbert R. Roewer, Würzburg, als Dank und Anerkennung für sein vielfältiges Engagement innerhalb der Fachgesellschaft, durch das er in herausragender Weise zur Entwicklung der Anästhesiologie und ihres wissenschaftlichen Nachwuchses beigetragen hat, und

Prof. Dr. med. Claudia D. Spies, Berlin, als Dank und Anerkennung für ihre großartigen wissenschaftlichen Leistungen und ihren charismatischen Einsatz für den Hauptstadtkongress für Anästhesiologie und Intensivtherapie, durch den sie in herausragender Weise zur Entwicklung der Anästhesiologie beigetragen hat,

die DGAI-Ehrennadel in Gold verliehen.

Franz-Kuhn-Medaille

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurde

Prof. Dr. med. Brigitte Vollmar, Rostock, für besondere Verdienste um die Entwicklung der wissenschaftlichen Zusammenarbeit zwischen den Fachgebieten Chirurgie und Anästhesiologie die Franz-Kuhn-Medaille der DGAI verliehen.

Manfred-Specker-Medaille

Im Rahmen des 58. Deutschen Anästhesiecongresses 2011 in Hamburg wurde

Prof. Dr. med. Michael Bauer, Jena, in Anerkennung seiner Verdienste um die Unterstützung des wissenschaftlichen Nachwuchses in der Anästhesiologie als Mentor im Nachwuchsförderungsprogramm der DGAI die Manfred-Specker-Medaille der DGAI verliehen.

Die Verleihungen erfolgten im Rahmen der Eröffnungsfeier des Kongresses am 14.05.2011 durch die Präsidentin der DGAI, Prof. Dr. med. G. Nöldge-Schomburg.